

HOTEL - PRINCE DE GALLES - PARIS

En étroite collaboration avec Pierre-Yves Rochon et Bruno Borrione, Delisle a créé lustres, lanternes, console, lampadaires pour l'Hôtel Prince de Galles à partir de ses archives Art Déco des années 1910 à la fin des années 1940, un trésor unique de 2000 dessins originaux.

Surprise ultime sous la direction de Pierre-Yves Rochon, Delisle a donné vie aux arbres dorés qui accueillent les visiteurs, symbolisant une vision contemporaine de l'Art Décoratif classique.



In collaboration with Pierre-Yves Rochon and Bruno Borrione, DELISLE has created chandeliers, lanterns, console, floor lamps based on its Art Deco archives, unique treasure of 2000 drawings from the 1910's to the late 1940's.

Ultimate surprise under the direction of Pierre-Yves Rochon, Delisle gave life to the golden trees that welcome visitors symbolizing a contemporary vision of classic Decorative Art.

